

Personalratswahlen 2020 – Hauptpersonalrat und örtliche Personalräte

17.09.2020

Der nächste große Schritt ist getan: Abgabe der Wahlvorschläge an die örtlichen Wahlvorstände und den Hauptwahlvorstand. #bestewahl

Der Morgen des 15. September 2020: Vertreter der GdP- und unserer gemeinsamen DPoIG/BDK-Liste haben sich tief in den Süden unseres Bundeslandes begeben, um die Listen für die Wahlen zum Hauptpersonalrat (HPR) einzureichen. Schauplatz war das Polizeirevier Waldkirch, Marktplatz 19 in Waldkirch. Dort befindet sich der Dienstsitz des Hauptwahlvorstands unter Leitung von Revierführer POR Ulrich Hildenbrand.

Wer sich mit der Wahlordnung des Landespersonalvertretungsgesetzes näher befasst, stellt fest, dass manche Normen aus der Zeit gefallen sind. So müssen viele Dokumente weiterhin im Original gesammelt und übergeben werden. In Summe waren das für unsere gemeinsame Liste zwei volle Aktenordner.

Für den HPR kandidieren auf der Liste der Beamtenvertretung 554 Kolleginnen und Kollegen, darunter 114 Frauen und 462 Männer. Bei den Tarifbeschäftigten kandidieren 101 Kolleginnen und Kollegen, darunter 64 Frauen und 37 Männer. Eine starke Truppe - #bestewahl!

In den Dienststellen und Einrichtungen der Polizei BW hatten die örtlichen Wahlvorstände den Hut auf. Auch dort wurden Listen eingereicht, die Kolleginnen und Kollegen sind nun an der Prüfung.

Wir möchten bereits an dieser Stelle die Gelegenheit nutzen, um uns bei allen Wahlvorstands-Gremien im Land ganz herzlich zu bedanken. Das ist keine Arbeit, die man kurz nebenher macht und sie ist ein Erfolgsgarant für die reibungslose Besetzung der Personalräte 2020+. Dankeschön!

Bedanken möchten wir uns an dieser Stelle auch bei der Geschäftsstelle der DPoIG, die die Federführung bei der Zusammenstellung aller HPR-Daten und HPR-Formulare hatte. Dankeschön!

Schlagwörter

Baden-Württemberg

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)